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RÉSUME
La décentralisation, contrairement à la centralisation, est un système politique de transfert des pouvoirs aux autorités locales des entités décentralisées par le pouvoir central dans le but de développer les milieux locaux à travers leurs propres ressources financières. Une entité territoriale décentralisée élabore et exécute son budget propre avec sa population, le budget participatif. 
En effet, avec le budget participatif, il se pose,  dans les entités décentralisées, un défi de mobilisation des ressources auprès de la population; cette recherche vise à dénicher la place de la gestion de système d’information à la participation des populations d’Ibanda, Kadutu et Bagira au budget de leurs entités et ce que les autorités devraient faire pour améliorer cette gestion afin de promouvoir cette acte civique. En recourant à une démarche scientifique par la méthode  statique nous sommes arrivés à déterminer que la gestion de système d’information par les autorités locales est très capitale pour la promotion de la participation des populations de ces dites entités au développement par le budget participatif de leurs entités et elles devraient améliorer cette gestion par la création de services informatiques dignes au sein de leurs communes.
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ABSTRACT
The decentralization, contrary to the centralization, is a political system consisting on tranfering power to the local authorities of decentralized territorial entities by the  central one,  in order that they be developped by their own ressources. A DTE, thus, elaborate and execute the budget with their population, Participative Budget. 
Indeed, with the participative budget, the challenge is to mobilize ressources from population; this paper aims to discover the place of Information System Management to the participation of the population of the Bukavu’s three townships (Ibanda, Kadutu and Baira) to the development of their entities by the participative budget and what the authorities might do for promoting that civic act.  Following a scientific approach by using the statistical method we found that the Information System has a great importance in promoting the participation of the Ibanda, Kadutu and Bagira to the budget of their entities and dignified computerized services would be created on their townships.
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